



かみかわおもしろ体験



9月8日(土)、「第6回かみかわおもしろ体験塾」に、高校生スタッフとして家庭科部の1年生4名と3年生2名が参加しました。牛乳パックの葉書作りとお昼ご飯の芋煮作りの補助をしました。お姉さんらしく、指示を出す姿が微笑ましくあり、また成長を感じることもできました。あいくの天気です外で活動することができず、昼食後の自由時間には、お姉さんたちは引つ張りだこで、楽しそうに体育館の中を走り回っていました。小学生たちの元気によさに、高校生も元気を沢山もらえました。

模擬面接指導

9月5日(水)・11日(火)の放課後に、神戸ロータリークラブの方々のご協力を頂き、就職希望者を対象に校内模擬面接指導を行いました。

先生を相手に面接練習を繰り返してききましたが、普段接することのない方々を相手にしての面接はいつも以上に緊張感があり、本番を直前に控えた生徒たちにとって貴重な経験となりました。また、ロータリークラブの方々には経営者の方が多く、先生とは違った企業側の視点で、多くのアドバイスをいただくことができました。



就職試験激励会

9月13日(木)、第42回生の就職試験受験者激励会が行われました。

このような面接練習が行えるのも地域との関わりが深い神崎高校ならではのことで、16日から始まる就職試験で練習の成果を存分に発揮できれば、全員が希望先から内定を頂けると信じています。

公務員を含む18名全員が出席、学年外の先生方も出席して頂き激励会が実施できました。最初に、芦谷校長先生から、受験心得等のプレゼンがあり、「この神崎高校で培ってきた力が大きな糧となつていきます。」という言葉が贈られました。

次に進路指導係からは「場をつくり、感謝を忘れないように、そして今後は支える側になって高校生活を取り組んでもらいたい。」という言葉がありました。

激励の言葉を受けて、就職試験受験者を代表し

て、牛尾翔平君が、力強い言葉で宣誓をしてくれました。その後、担任より激励の言葉、最後に採用試験前日からの諸注意を行い終了しました。

この3年間、生徒たちは一歩一歩成長してきました。その成長を支えて頂いたのが、保護者であり、地域であり、先生方です。そして、3年間の本校で学んで成長した姿を、採用試験の場では発揮してくれることを信じて、送り出したいと思えます。そして、しっかりと内定を勝ち取り、友と喜ぶ姿を見たいと思います。最後に、ここまで支えて頂いた多くの方々へ感謝します。



ちょっと一言 ◇先日放課後、「校長先生。面接の練習をお願いできますか。」と3年生が校長室にやってきました。就職試験直前の最終仕上げにつきあいました。これもひとえに、先生方をはじめ、地域の方々のご協力のおかげと感謝しています。さらに、みな口をそろえて「家族にも面接官の役をしてもらいました」という言葉に、二度びっくりでした。「かみかわおもしろ体験塾」など、神崎高校ならではの様々な体験活動をとおして、一人一人のコミュニケーション力を育てていきます。(N. A.)